

# Valentía

Señor Director:

El profesor Jorge Peña ha señalado que a la rectora Rosa Devés le falta fortaleza por haber suspendido el acto de presentación de los cuatro tomos de las obras de Juan de Dios Vial Larraín.

Pienso que la rectora ha dado muchas muestras de valentía, entre otras la de patrocinar la edición de esos volúmenes, que conmemoran el centenario del nacimiento de ese destacado filósofo chileno. Ella sabía muy bien que eso le suponía pagar costos importantes.

En sus obras de filosofía moral, Juan de Dios Vial muestra magistralmente cómo la fortaleza no es tal si no va acompañada de prudencia. Él mismo dio muestras de esa virtud cuando consiguió pacificar un tanto los ánimos en el difícil período en que se desempeñó como rector de la Universidad de Chile.

Ciertamente, el acto podría haberse llevado a cabo con ayuda de la fuerza pública, pero la decisión de la rectora es plausible. No hay que olvidar que, por una razón de fuerza mayor, el conferenciante principal no había podido llegar a Chile y había que limitarse a leer su texto. Suspender la actividad en esas condiciones no necesariamente es una manifestación de debilidad.

JOAQUÍN GARCÍA-HUIDOBRO